

# L'ambassade d'Arménie honore les siens

Dans le cadre du vingtième anniversaire de l'Arménie indépendante, l'ambassade d'Arménie en France et l'Association des amis de l'ambassade ont donné une grande réception dans les salons du pavillon Dauphine, à Paris, avec la présence de cinq cents invités.

Cette réception officielle avait pour but d'honorer les personnalités, associations ou organisations arméniennes de l'hexagone qui œuvrent au rapprochement entre la France et l'Arménie, en assurant avec dynamisme la promotion et le rayonnement de l'Arménie en France dans le domaine culturel, éducatif, scientifique et artistique. Après quelques paroles d'introduction, Vicken Tchitetchian a remercié les acteurs de la communauté arménienne de France pour l'organisation de plus d'une soixantaine de manifestations liées à la célébration du vingtième anniversaire de l'indépendance de la République d'Arménie.



Viguen Tchitetchian ouvre la séance.

Il a procédé ensuite à la remise de titres honorifiques. Ainsi, ont été distingués dans le domaine artistique, le peintre Jansem, le producteur de cinéma Alain Terzian, la chanteuse Hélène Ségara, les chanteurs Patrick Fiori, André Manoukian, les acteurs Serge Avédikian, Jacky Nercessian, Simon Abkarian, Gérald Papazian, le réalisateur Robert Guédiguian. La remise des distinctions s'est poursuivie tour à tour avec le pasteur Samuel Sahakian, le résistant Arsène Tchakarian, dernier représentant du Groupe Manouchian, le président des anciens combattants d'origine arménienne, Antoine Bagdikian, les anciens combattants Achod Shemavonian et Jean Tchakoutchian. Puis, les personnalités du monde de l'éducation Kegham Kévonian et Anahide Donabédian. Des dizaines d'autres personnalités de la communauté arménienne ont reçu également des distinctions. Parmi eux, Grégoire Atamian, président de la Maison de la culture arménienne de Grenoble, la Maison de la culture arménienne de Vienne, la Maison de la culture arménienne de Décines, l'avocat marseillais Philippe Krikorian, à l'origine de la loi Boyer pénalisant le négationnisme.



Une partie des récipiendaires devant le public.

M. Fringhian, président du Musée arménien de France, Annie Pilibossian, présidente de l'ACAM, Henri Papazian, président de Radio Ayp et représentant le Hamaskaine, M. Marcerou industriel président de l'association Samuel Moorat, Alain Touhadian, président de l'AAAS (Association arménienne d'aide sociale), Mme Vartanian, présidente de l'école Tébrotassère, Khatchik Yilmazian, directeur du chœur Sahag Mesrop de Marseille, Richard Findykian, directeur d'Ararat TV et représentant la Chambre de commerce Franco-arménienne, les professeurs Panossian Kalfayan et Robert Dermerguerian, les présidents des associations Euro-arménienne, Terre et Culture, la chorale Sipan Komitas, Solidarité franco-arménienne et bien d'autres, tous aussi méritants.



En autres le groupe de l'ACAM : Daniel Ter-Sakarian, Vartan Berberian, auteur du *Figuier de mon père*, Annie et Philippe Pilibossian, ancien président-fondateur de l'association et Jean-Pierre Hatchikian.

La réception s'est poursuivie par un buffet servi dans les salons de ce prestigieux établissement parisien. ■

Krikor Amirzayan